

boletín agrometeorológico

Semana del 25 al 30 de marzo de 2008

Semanalmente el Ideam publica el Boletín Agrometeorológico, que incluye el estado del tiempo previsto para las regiones naturales y su posible incidencia en la agricultura. A continuación el boletín de la semana del 25 al 30 de marzo de 2008. Consultelo en nuestra página Web:

<http://www.ideam.gov.co:8080/noticias/comunicados>

Continuarán las precipitaciones en la región Andina

Durante la semana, las lluvias se mantendrán en el sur y occidente del territorio colombiano. En la región Andina continuará el incremento de las precipitaciones, y en el archipiélago de San Andrés y Providencia y en la región Caribe, no se descartan algunas lluvias. En los Llanos Orientales, en general, predominará el tiempo seco.

Los intervalos secos que se esperan esta semana, facilitarán las siembras que aún estén atrasadas. Se sugiere a los agricultores acelerar la siembra de cultivos del primer semestre, ya que para inicios de abril se prevén condiciones más lluviosas.

El Ideam sigue recomendando a los Clopad y Crepad que se prepararen para la primera temporada lluviosa del año, que estará activa debido al acompañamiento del fenómeno de "La Niña".

Región Caribe – Predominará el tiempo seco y soleado normal para la época. Se esperan algunas lluvias en las estribaciones de la Sierra Nevada de Santa Marta y en sectores de Córdoba y Sucre.

Región Andina – Permanecerán condiciones secas en sectores del nororiente de la región.

Las lluvias se mantendrán al occidente y sur de la misma; y se esperan lluvias moderadas a fuertes en sectores de Antioquia, Eje Cafetero, Tolima y Valle. Lluvias moderadas en sectores de Santander, Valle del Cauca, Huila, Cauca, Nariño y lluvias más ligeras en Cundinamarca, Boyacá y Norte de Santander.

Se recomienda a los agricultores acelerar la siembra de los cultivos y tomar medidas preventivas ante la posibilidad de crecientes súbitas en cuencas de régimen torrencial, deslizamientos de tierra en áreas inestables y vientos fuertes o vendavales.

Región Pacífica – Persistirán las lluvias. Las más fuertes seguirán en sectores de Chocó y Nariño; lluvias moderadas en Valle del Cauca y Cauca.

Los altos contenidos de humedad en la región limitarán el normal desarrollo de los cultivos y plantaciones.

Orinoquia – Se mantendrá el tiempo seco. Se estiman lluvias moderadas hasta mediados de semana en el Meta y Vichada.

Considerando que este mes es de transición a la temporada lluviosa, se recomienda acelerar

boletín agrometeorológico

las labores agrícolas para la siembra de los cultivos del semestre.

Amazonia – Seguirán las lluvias en el sur de la región y sobre el piedemonte. Las lluvias más fuertes se prevén en Putumayo. La disponibilidad de humedad seguirá adecuada para el normal desarrollo de los cultivos y los bosques.

Mayor información:

Audio respuesta:

Pronóstico de temperaturas y humedad 3 527 130

Opción 4: Sabana de Bogotá.

Opción 5: principales regiones del país.

Opción 6: alertas hidrometeorológicas.

Pronóstico y Alertas: 3 421 586

Web: www.ideam.gov.co

Nuestra página de Alertas

<http://www.ideam.gov.co:8080/alertas/elpais.shtml>